

Bericht AK Rückenschmerz

Vorbemerkungen:

Ich habe in 2018 das Amt des Sprechers von Hans Reimund Casser übernommen, in 2019 dann Treffen in Mannheim mit überschaubarer Teilnehmerzahl. Ein Relaunch ist geplant

1) Name der Kommission: AK Rückenschmerz

2) Namen der Mitglieder:

Wirz Stefan
Erlenwein Joachim
Bock Fritjof
Schneider Markus
Pfingsten Michael
Seeger Dagmar
Schäfer Benjamin
Marnitz Ulf
Legat Martin
Casser Hans-Raimund

3) Namen und Kontaktdaten des Sprechers: Markus Schneider markus.schneider@alphamed-bamberg.de Handy 01717893311. 2. Sprecher Kay Niemier

4) Die zwei/drei Hauptthemen, an denen die (Ad-hoc-)Kommission/der AK im letzten Jahr gearbeitet hat: Keine, da Treffen ausgefallen sind. Geplant war:

1. Zusammenfassung von IV und Selektivverträgen bzgl. Rückenschmerzen
2. Strukturierte Untersuchungsmethoden und Diagnostik auch mittels KI
3. Zusammenfassung von existierenden Leitlinien
4. Mitarbeit am Curriculum Grundversorgung Schmerztherapie im Fachbeirat Schmerz und entsprechendem AK (Markus Schneider)

5) Die aus 4) ableitbaren wichtigsten Erfolge des letzten Jahres bzw. Zwischenergebnisse: nil

6) Die sich ergebenden Perspektiven und Aufgaben für die nächsten 12 Monate und ggf. darüber hinaus: Zunächst Wiederaufnahme der Aktivitäten zum Kongress in Mannheim 2022, Erfassung der Expertise der Mitglieder und Erarbeiten von weiteren Zielen

7) Fazit bzw. kurze Forderungen an Wissenschaftsgremien/Politik bzw. sonstige Akteure: Gnaueses Anforderungsprofil an den AK von seiten des Beirates/Vorstandes. Zusammenarbeit mit der IGOST, insbesondere bei der gemeinsamen Gestaltung von Leitlinien.

Windhoek, Namibia, den 18.9.2022

Markus Schneider